

015
DUEÑA DE LA CASA LOS TENÍA EN CONDICIÓN DE ABANDONO

Salvan a viejitos

Aguacaliente

Provincia: **Cartago**
Población: **31.916 hab.**
Extensión: **104.15 km².**



♦ Cartago

♦ **ROCÍO SANDÍZ / JORGE CALDERÓN**

Periodista y corresponsal LT

La Policía rescató ayer de un asilo clandestino a 17 viejitos que estaban prácticamente en estado de abandono.

Se trata de cuatro mujeres y 13 hombres, quienes vivían en una casa en Aguacaliente de Cartago. Ellos estaban a cargo de una mujer de apellido Bolaños, que fue detenida como sospechosa de los delitos de abandono de incapaz y explotación a persona adulta mayor.

El OIJ informó, por medio de un comunicado, que desde hace seis meses recibieron una llamada confidencial en la que denunciaban el maltrato que sufrían los viejitos, por lo que iniciaron una investigación que terminó ayer.

Al parecer, la sospechosa se encargaba de administrar la pensión de las personas que estaban bajo su cuidado y aunque ese dinero lo tenía que usar para cubrir la manutención de los viejitos, Bolaños se gas-



Seis de los viejitos fueron llevados al hospital de Cartago. JORGE CALDERÓN.

taba la plata en otras cosas y no le daba la atención necesaria.

Aparentemente, la sospechosa no contaba con los permisos requeridos para que la vivienda funcionara como un hogar para personas adultas mayores.

De los abuelitos que se encontraban en la vivienda allanada, cuatro hombres y dos mujeres fueron remitidos al hospital Max Peralta de Cartago para que fueran valorados, mientras que los otros quedaron en manos del Consejo Nacional de la Persona Adulta Mayor (Conapam).

Dicha institución informó, por

medio de un comunicado de prensa, que los viejitos que quedaron a su cuidado entrarán en el programa Plan Nacional de Intervención a Personas de 60 años y más en Condición de Agresión y Abandono, por lo que serán reubicados en un lugar adecuado para ellos.

Pele el ojo. El Conapam hizo un llamado de atención a los familiares de adultos mayores para que cuando lleven a algún viejito a un asilo pidan siempre los documentos que hacen constar que el lugar tiene los permisos para albergar a estas personas.



Los abuelitos quedaron a cargo del Conapam. JORGE CALDERÓN.



La Policía y la Cruz Roja sacaron a los ancianos de la casa. JORGE CALDERÓN.

Además, les pide a los familiares estar al pendiente de las condiciones en las que viven sus seres queridos para evitar que sean sometidos a maltratos.